



## El Gobierno sigue negociando con el sector del transporte y pone los medios para garantizar los derechos de los ciudadanos

- El Delegado del Gobierno en Catalunya y el Subdelegado en Girona han negociado con los representantes franceses la apertura del paso fronterizo de La Jonquera
- En Tarragona, la Guardia Civil y el Cuerpo Nacional de Policía han dado protección a convoyes de camiones con combustible y con pienso animal

Barcelona, 11 de junio 2008

Una de las prioridades del Gobierno de España, en el marco del paro del sector del transporte, es garantizar a los ciudadanos el suministro de materias básicas, como la alimentación y el combustible. En este sentido, cabe destacar las actuaciones de la Guardia Civil y el Cuerpo Nacional de Policía en la demarcación de Tarragona dando protección a diversos convoyes de camiones. Esta mañana, se ha dado servicio a 9 camiones cisterna para hacer arribar combustible a diversas gasolineras de la zona de Tarragona y de Reus. De la misma forma, también se ha ofrecido protección a una caravana de 45 camiones que estaban retenidos en el Puerto de Tarragona y que iban cargados de pienso animal destinado a granjas de Lleida.

Por otro lado, hay que mencionar también que, por ahora, los cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado en Tarragona no han tenido que dar servicio por falta de abastecimiento ni a establecimientos ni a cadenas de alimentación.

Por último, recordar, tal como ha explicado en rueda de prensa el Ministro del Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba, este mediodía, que las negociaciones del Delegado del Gobierno en Catalunya, Joan Rangel, y del Subdelegado del Gobierno en Girona, Francesc Francisco-Busquets, con las autoridades francesas han permitido la reapertura esta mañana del paso fronterizo de La Jonquera.